DE INFORMACIÓN

(No está afiliado a partido político alguno)

MURCIA

IVXX ONA

JUEVES 4 DE ENERO DE 1914

FRANQUEO CONCERTADO

Teléfono número 1.703

Reducción, Administración y Talleres: CALLE DE GEBALLOS, núm. 3

Procio de suscripción 2 progins

NUM. 8820

Nuestros regadios

oubierto nuestros regadios de las inclemencias de las lluvias y de las dentelladas de la ambieión, que lleva a extravios lamentables de disponer de nuestras aguas, para erear nuevos campos de regadio.

Salvábamos la predisposición favorable de todos los regantes de la creen las mayores fuentes de riqueza: pero pediamos en nombre de todos, que no se intente la menor derivación, sin antes tener un plan completo de regadio; y saber con certeza | migos de ciertos organismos, y con el caudal efectivo, no eventual, hecho el cálento con las aguas almacenadas en los pantanos.

Y haeismos hineapié en que así fuese, porque para nosotros no puede ofrecer garantis algans, el cálculo a base de la presa de Guardamar.

Con frequencia liueve y a veces con caráster torrencial, por bajo de esos pantanos, y por tanto, el agua que discurre por el Segura, es agua perdida para las necesidades del estía.

Por eso insistimos, que la ordenación debe tener por base el estenlo que se haga con las aguas almacenadas, dejando siempre un margen de consideración para esos años secor. que son la desesperación de los colonos y la inquietud de las mismas autoridades.

Precisa saber lo que supone la sequia en nuestra huerts, para darse exteta quenta de los argumentos que empleamos, y de la faerza que les da una triste y desoladora realidad.

Por eso, hemos insistido, insisti mos e insistiremos, mientras cumplimos esta misión, que la vocación nos ha impuesto, en la necesidad de que cuantos han de intervenir en ese mag no problema, se saturen de la importancia que el asunto tiene, para los regadios murcianos.

Cuantas reformas tiendan a aumentar ese exudat de los pantanos, euantos esfueraos se hagan para alejar los terribles efectos de la sequia, } merecerá nuestro más fervoroso aplauso.

De ahí que euando se ha puesto sobre el tapete la construcción de esos dos pantanos, que han de recoger las aguas por debajo del Talave y del Fuensants, somo si se hacen ; otros que regojan las agues que se pierden por remblas inferiores a 'os BAGABTA, NUM. 7, MURCIA. -- De 11 a 1.

cer toda nuestra gratitud; pero en euanto oimos planes de desviación, intentos de nuevas esptaciones, todas las alegrías que nos producen esas obras, se tornan en inquietad y recelo, porque en esas cosas, aún procediendo de buena fé y con la mejor voluntad, un error de cálculo, una enenea, bien dispuestos a que se seventualidad no prevista, puede lievarnos a un verdadero desastre.

Esta tenacidad nuestra, rayana si se quiers en la machaconería, ha dado ocasión a que se nos suponga eneanhelos de resueitar otros, euyos resultados eficaces conocimos, y hemos proclamado; pero no hay nada de eso. Nuestros deseos más fervientes son: que del mismo modo que hoy, es una realidad admirable esa obra ingente del Fuensante, lo sean esas otras, que han de aerecer de medo considerable la riqueza industrial, han de ser la sa vaguardia de nuestros grandes intereses, y han de iluminar otras grandes fuentes de prosperidad agricola.

Pero en todo, método y mesara dentro de la realidad.

De Sociedad

Bautizo

Ayer tarde, en la Iglesia parrequial de San Juan Bautista de esta eindad, y de manos del virtuoso coad jator don Carmelo Cánovas, recibió las regeneradoras aguas dei Bautismo, el hermoso niño que ha daco a lus la joven y distinguida esposa de nuestro estimado amigo don Angel Diez Guirao de Revenga.

Se le impuso por nombre el de su padre, siendo padrinos sus tíos doña Maria Ramos Abelián y don Astonio Vázquez Astretti.

Derpués, en el domicilio de la abue la paterna doña Teresa Guirao, viuda de Revenga, fueron obsequiados delicadamente familiares y amista-

Desermos al nuevo cristiano larga vida, y felicitamos a la familia por este fausto suceso.

Doctor Cano

Especialidad en enfermedades de los

rinones y vias urinarias.

DE INTERES REGIONAL

Insistiendo sobre el tema La exportación de fru- Se habla de la necesi-Habiábamos en nuestro anterior sitios de emplesamientos de estos tas frescas españolas dad de asistir a todas artíquio de la necesidad de poner a pentanos, merecieron y han de mere. tas frescas españolas dad de asistir a todas

En Francia ha aparecido un deoreto que la perjudica notoriamente

tido copias de la carta y telegramas resibidos por la Casa Antonio Gómez y Hermanos de esta capital, referentes al Decreto publicado por el «Diario Oficial» francés, ercando el gravamen de 135 francos los 100 kilos a las licencias de importación de las frutas secas españolas.

También nos ha enviado la copia de un telegrama dirigido a varios mi nistros y al director de general de Comercio, y de una Circular dando a conocer a los exportadores y cosechegos las normas a que deben sujetarse para la confección de la fruta que | tes: hayan de exporter.

Por el interés que tiene para nuestra región euanto se refiera a exportación de frutas frescas, acogemos integramente todas esas notas:

Copia de la carta recibida por la Casa Antonio Gómes y Harmanos, de los señores G. Suertegaray & Fils de Hendays, de fecha 80 12 33.

«May Sres. nuestros:

Siguen surgiendo, además de las dificultades ya ereadas hasta la fecha, desde la aparición del contingente. gravámenes como el que acaba de pub ioar el «Diario Oficial» francés en su número 804 dei viernes 29 de Diciembre.

En el mismo aparece una disposieión, por la cual, toda casa establecida en Francia que obtenga una Licencia de exportación, abonará por tal concepto en el momento que la utilice para sus despachos de entrada en la fronters, un tanto por ciento sobre las cantidades que vaya importando, la cual varia según la naturaleza de los productos contingen-

Para las frutas freseas españolas ha quedado fijado: francos 125 los 100 kilógramos.—De Vds. attos, y affmos. 88, 88, Q. O. S. M.>

Paris de fecha 30 Diciembre 1988, por la Casa Antonio Gómes y Hermanos de ésta.

«Ayer salió decreto tasando licencias frutas 126 francos cien kilos bruto tasa aplicable desde primero Knerc.

Texto del telegrama dirigidos al Gobierno

«Madrid. - Ministro Estado, Ministro Agricultura, Ministro Industria y Comercio, Director general de Comercio y Política Arancelaria. -- Confirmamos telegrama 5 Disiembre sobre decreto Gobierno francés concesión licencias contingentadas a importadores franceses hoy somos sorprendidos por nuevo desreto Francia 29 Diciembre tasando licencias frutas a 125 francos 100 kilos bruto desde primero corriente como dieha disposición constituye anulación exportación frutas frescas españolas regamos Vuecencia gestione cerca Gobier no francés suspensión semejante medida.—Le saluda Antonio Gómes Pre sidente Fietadora Murelans.»

Circular de la Fletadora a los exportadores y cosecheros

Las normas a que han de sujetarse los señores exportadores y cosceheros que trabajen sus frutos, para que la Inspección Fitopatológica en los puertos y fronteras autoricen su salide, serán las siguientes:

La naranja debe ser confeccionada déspués de oreada y perfectamente limpia al objeto de que no presente vestigios de plagas tales como el cotoné, piojo rojo, negrilla etc. etc. pues la Inspección descebará toda partida suyo reconocimiento arroje más de un '0 por 1:0 de fruto que ha

La Fletadora Murciana nos ha remi , ya sido atasado de estas enfermedades y no se enquentre perfectamente limpio de sus resíduos.

> A los efectos de las heladas llamamos la atención muy especialmente pulosa selección del fruto, pues será mara. prohibida la exportación de toda partida que en el reconocimiento arroje | de las comisiones, serán sustituídos. más de un 13 por 100 de fruto sensib'emente perjudicado por helada.

Se considerará un fruto sensiblemente perjudicado por le helada y por consiguiente incluído dentro de este 17 por 170 en los essos siguien-

1.º Fruto cuya piel se enquentre manchada por la escarcha.

2.º Fruto que presente bastantes | Lerroux. eristales de experidina, llamados tam bién liendres y yemenes aunque no acusen pérdida de ácido.

8.º Fautos que presenten sensible | gena. o apreciable descomposición de ácido, aunque no acusen pérdida de ju-

4.º Toda naranja que souse la más insignificante pérdida de ácido o de puipa seca.

Estas instrucciones fueron las apro badas en la Asamblea Naranjera cele brada en Valencia el día 80 de Diciembre úsimo, bajo la presidencia del Director general de Comercio.

Para que nuestra navanja recobre el prestigio que siempre ha gosado en los mercados extranjeros, recomendamos muy eficarmente que trabajen la fruta con la mayor escrupulosidad posible, a fin de que por la Inspessión pueda ser autorizado su embarque, evitandose los perjuicios consiguientes y las sanciones que en caso contrario habrian de aplicarse. De Vd. affmos, ss. as q. e. s. m., La

Academia de Comercio Copia del telegrama recibido de de DON FEDERICO DIEZ PUCHE Dirigida por su hijo

Fietadora Murciana S. L.

Don Antonio Diez Bueno Cálculo Mercantil. Teneduria de Libros por Partida Doble e Idioma

JABONERIAS, 14

La minoria radical se reune

las sesiones de Cortes

Por telégrafo

Madrid.—En el Congreso se Feunió la minoria radical. Emiliano Iglesias dijo que como no podía asistir Lerronx, por que se encontraba reunido en Consejo, volverian a reunirse por la tarde.

Se osuparon únfeamente de las suestiones de régimen interior, de la al objeto de que se haga una eseru- l seisteneia a las comisiones, y de la coneurrenella de for diputados a la Ci-

Los diputados radicales que falten tres veces conscentivas a la sempión

Además Lerroux dirigirá una carta a los diputados de la minoria, señalándose la necesidad de asistir a todas las assiones, como guardia de asistencia permanente del Gobierno.

Esta asistencia será indispensable e inexensable.

Se cambiaron impresiones sobre la disensión de las actas de Valencie. Finalmente se acordó que la minuría se reuna todos los miérecles.

La reunion de la tarde, con Lerroux

Por la tarde volvió a reunirse la minoria radical, bajo la presidencia de

Se ocuparon nuevamente de las actas de Valencia y siendo escaso el námero de concurrentes, no se tomó severdo alguno.

En vieta de ello Lerroux pidió que se aplazara la discusión hasta mae

En sufregio de las almas del señor

DON ANTONIO CEFERINO ALBALA-DEJO PEREZ

y de la de su esposa

Doña Dolores Portillo y Pastocido y de la de su hijo politico

Don Luis Brugarolas Pérez

Se aplicarán las misas que se digen manana dia 5, desde las diez hasta las dose, seda media hora, en la iglesia parroquial de San Bartolomé.

Su sentida hija y esposa dolla Carmen Albaladejo; nietos e hijos y demás familia,

Rusgan a sus amigos una oración por las almas de los finados y la asistencia a estos cultos, por lo que les anticipan las gracias.

Mureia 4 de Enero de 1984.

.... . No. 14

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. (12) THE RESIDENCE OF STREET



TERCER ANIVERSARIO del sefor

ANTONIO MARTINEZ LOPEZ-VILLA

que falleció el dia 6 de Enero de 1931 CONFORTADO CON LOS AUXILIOS ESPIRITUALES Y LA BENDICION APOSTOLICA

En sufregio de su alma se aplicarán las misas que se digan mañana dia 5, a las ceho, once, once y media y doce, en la Rectoral de Santa Catalina,

Su sentido hermano, don Vicente y demás familia,

Ruegen a sus amigos lo tengan presente en sus oraciones y asistan a alguno de estos sufragios, por lo que quedarán agradesidos.

(11)

Murcia 4 de Enero de 1984.

EN SUFRAGIO DEL ALMA

D. Antonio Clemares Valero

ABOGADO

Que falleció el dia 30 de Diciembre último

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

Se aplicarán todas las misas que se digen matiena viernes desde las dies hastes las dose, sada medical hors, en el altar de Nuestra Señora de los Dolores de la Parroquial de San Lorenzo. Por la misma intención se celebrarán las Misas Gregorianes en dicha iglesta, que darán principio el lunes dia 8, a las nueve.

Sus afligidos: madre, la Iltma. Sra. doña Antonia Valero, viuda de Clemares; hijos, don Antonio, don Agustia y dona Teresa; hijos postileos, dona Manuela Albacete y don Jacinto Ceno; nietos; hermanos; hermanos politicos; sobrinos y demás familia,

the transfer of the second of

RUEGAN a sus amigos lo tengan presente en sus oraciones y la asistencia a alguno de estos cultos, anticipándoles, poz ello, la expreción de su agradecimiento.

Murcia 4 de Enero de 1984.

Los ministros se reunen en Consejo

Se ocupan del proyec- Exposición de dibujos to de amnistía y de los haberes del Clero

(Por telégrafo)

Madrid. — Los ministros celebraron Consejo bajo la presidencie de jandro Boch. Lerroux.

y media de la maña :a, terminó a las | fia, que es de tranquilidad completa. dos de la tarde.

Manifestaciones de Lerroux

A la salida Lerroux manifestó que habian tratado del proyecto de amnis tía y de la euestión relativa a los haberes del Ciero.

Un periodista le preguntó si se habian adoptado senerdos concretos. El jefe dei Gobierno eludió la res-

puesta. Lo que dicen Lara y Martinez Barrios

Cuando salió el ministro de Hacien da, los periodistas habiaban entre sí de la posible dimisión de Rico; y Lara que les oyó, exciamó: ¿Habian ustedes de crisis?, pues no hay nada.

Al poeo, sallo Martines Barrios, quien negó se seuparan de la erisis.

Y senaiando a Riso Avello, les dijo: Ahi tienen ustedes al interesado, él puede informarles.

Rico Avello y los periodistas Rico Avello, fué abordado por los periodistas.

Me atengo, les dijo, a las manifestaciones que hice anoche en la Pren-

No tengo que afadir nada. Las importaciones de trigo

Cirilo del Rio dijo que habia recibido telegramas con motivo de las noticias publicadas sobre supuestas importaciones de trigo y mais.

Desmintió tales noticias, autorisan do a los periodistas para que las desmintieran rotundamente.

Es por tanto injustificada la alarma producida, puesto que no pensé nada sobre as importaciones de granos y si a guna vez lo pensara no haria nada sin consultar con el Pariamonto.

Referencia oficiosa del Consejo Terminado el Consejo se facilitó a la Prensa la siguiente referencia ofieiosa:

El Presidente informó sobre la pro posición de amnistia, presentada por algunes grupos parlamentarios.

Mi Consejo después de deliberar sobre tan importante exestión tomó el acuerdo por manimidad de recabar para si la iniciativa respecto del momento oportuno que deba plantearse y la extensión que deba dár-

Seguidamente los ministros se cen paron de los detalles relacionados con esta cuestión.

El ministro de Justicia fué encargado de redactar un proyecto de auxilios económicos para el Clero necesitado.

Hadenda. -Be fijaron los eréditos correspondientes al primer trimestre de 1984, en virtud de la prórroga de los Presupuestos,

Se autorizo la prorroga y renovación de las obligaciones del Tesoro | Sec ctarts. emitidas el 12 de Abrid de 1982.

Se admitió la dimisión al delegado del Estado en la sona franca de Bay-

ACONTECIMIENTO TAURINO

SOLER, para los velientes NOVILLEROS

celons, Arturo Menendez,

Se nombré para sustituirle a Ale-

Gobernseión.—El ministro infor-La reunión que comenzó a las dies | mó sobre el orden público en Espa-

> Sometió a informe de Hacienda un proyecto autorizando la inversión de cantidades para la edificación de enarteles de la Beneméritr en diferentes pueblos.

Entregó ai ministro de Estado la propuesta aprobada en el Consejo so bre las recompensas que se otorgarán a Valdivia y a los altos funcionarios posiciacos de la Dirección de Seguridad. Vázquez y Santiago y al gobernador civil de Zaragosa, por su actuación con motivo des movimiento revolucionario último.

Se aprobó la concesión de una recompensa honorifica a Niceto Sais, con motivo de haber sido jubilado co mo estedrático de la Universidad de Oviedo.

Comunicaciones.—Se acepta la dimisión al director general de Telecomunicaciones Manuel Biedma,

Fué nombrado para sustituirle Ramon Miguel Niese.

Industria. - Se habió de las disporiciones a adoptar para fomentar la exportación de vinos a Morteamérica, y se confió el estudio de este asunto a los ministros de Estado e Industria y Comercio.

Capilla del Asilo de Lourdes

Ejercicio de los primeros viernes en honor del Sagrado Corazon de Jesús

Por la mañana a las siete misa de Comunión con acompañamiento de motetes cantados por los niños del Asilo. Celebrará el Santo Sacrificio de la Misa el suñor don José Maria Gazeia Rioja, Fiscal del Obispedo.

Por la tarde a las seis se expondrá solemnemente el Santísimo Saeramento, coronilla, acto de desagravio, preces y plática que el M. I. Br. don José Maria Rego Machines, canónigo Penitenciario de esta S. I. C. terminando con la bendición del Santísimo que dará don José Muñoz Alemán, oura rector de Santa Eulalia.

Tiro Nacional

Representación de Murcia

Esta Representac ón se reunirá jen Asamblea ordinaria el próximo domingo 7 del actuel a las dies y media de su mañana en su domicilio social. con el fin de dar de dar cumplimiento a le que dispone su Regiamento.

En caso de que no asistiera suficiente número de socios a esta primera citación, tendrá lugar la referida Asambies media hora más tarde. en el mismo local celebrándose entoness sea ona quiera el número de asistentes.

Murcia 8 de Enero de 1984.—El

Bi mejor regalo Lo encontrará Vd. Ossa de Blásques - Benez Murciano>

Sé lidiarán CUATRO HERMOSOS NOVILLOS TOROS CUATRO de la famosa ganafería de la VIUDA DE

Niño del Barrio y Niño de la Venta

Haza de loros de Murcia

DE ARTE

de Bellas Artes, la inauguración de l la exposición de dibujos de los jóve nes artistas murcianos, Villaescusa y Pontones.

mente pensionado por la Diputación, das clases y tan obligada a producir-Mario Medina.

música moderna, en su generalidad, mas envargadura. y l'eno de dificultades que supo obviar con magnifica ejecución y gusto, nuestro joven artista.

Asistió un numerose público que aplaudió al ejecutante, que consiguió un gran éxito.

Exponen Villaescusa y Pontones hasta una veintena de dibujos cada ano. Dibujos que vienen a ser como muestras. Cosas de momento; sin aspiraciones de obras, sino más bien, rebuscos o bosetos. Es, de las exposiciones celebradas en el Circulo de Bellas Artes, una de las más interesantes y que por el sentido de avance artístico o lo que se suele liamar vangurdia de que están impregnados los dibujos, sobre todo tos de l'ontoopiniones más encontradas.

No es facil juzgar la obra de estos artistas por estas muestras, pero si son garantia de personalidad y de in terés. Tienen calor smocional y precisamente sus numerosisimos detractores, les prestan el máximo interés. ya que no puede pasar, de ningún modo, como cosa fiofia y vulgar.

Tampoco es facil examinar esta de los aicaldes. obra en comúa por tener ambos. dentro de un sentido nuevo de la plástica, formas y maneras distintas.

En Villaesousa, vermos, desde luego. al escultor.Supedita sodo al volumen. Sus dibujos responden a una técnica mas academicista. Son mas de masa. Tiene elegancia de líacas dentro de la mas compista humanización; hay justeza de contornos y sus figuras son duras y macinas. Pese al descuido con que ha querido hecer sus dibujos está en elios todo meditado y resuelto. Carece de cemplicaciones, y sus desnudos, que lo son casi todos sus dibajos, son elegres y graciosos.

Los dibujos de Pontones, son mas de lo que se dice » vanguardia». Pero no se trata de la excentricidad de la impotencia, sine mas bien, estudios de armonia prescindiendo de toda regia académica y hasta de la forma | gena. en detalle. Pudieramos decir que ha querido, y en parte conseguido, rimar la desproporción para conseguir la gracia en bloque. Asi nos parece esto que la deshumanización de sus figuras es solo para armonisar el conjunto del dibujo.

Nos parece que hay más de expresión que de impresión en sus dibujos, apesar de que ha pretendido pres eindir de la anesdota para busear la gracia para del conjunto. Tiene algunos grupos tenebrosos y duros, con la fuerza de un grabado en madera o de aguafuertes. Sus figuras estilizadas y como chorreantes, parecen aqquias otras de Cesame. Otros más limpios y más alegres están como rebozados de una erótica algo salvaje, a lo Roubiére, pero llenos de buen humor.

En los retratos, ha preseindido del parecido para encontrar la forme.

Ayer tarde se celebró en el Circulo . Nos gustan menos que el resto de los dihujos, porque les felta ealor.

Nos complace que en el Circulo de Bellas Artes se haya acogido una exposición de esta indole, porque ello En el acto de inauguración, dió un habla bien de este entidad tan falta concierto el joven pianista, reciente- de manifestaciones artísticas de tolas, aunque solo sea por el nombre Ejecutó admirab'emente los Ara- que lleva. Nos complace y felicitabescos de Debussy, un Preludio de mos sinceramente a sus dirigentas, Rachmaninoff, los «Juegos de agua», si ha partido de ellos la idea de orde Ravel; los «Blues», de Pleyel; la ganizarla, y a los exponentes por los Danza de la Pastora», de Alffter y la | trabajos presentados; y les instamos Orgía», de Turina. Concierto sobre | a que muestren al público algo de

M. ORTIZ DE VILLAJOS

Gobierno civil

Las minas de Mazarrón

El gobernador señor Rodrigues So riano manifestó a los periodistas que el conflieto pendiente en unas minas de Mazarrón cuyos obreros estaban amenazados de despido por la erisis que se padece. Se trata de resolverlo, para lo euai se realizan gestiones por las autoridades.

Los obteros de Delmás

En euanto a los obreros que están en la calle de la Fábrica de Delmás. dijo el gobernador que la situación de ellos es verdaderamente apurada nes, han de levantar el revuelo de las y que atendiendo a ruegos de los mismos intervendrá cerca de los patronos para ver si es posible dar trabajo a algunos más.

Tranquilidad en toda la provincia

También dijo el gobernador que la tranqui:idad en la provincia era com plets, segúa las noticias que tenía

Visitas

En el día de ayez el señor Rodrigues Soriano recibió las visitas siguientes:

Don José Martinez Abarea. Don José Garcia Lopez. Comisión de Ceutí.

Sres. de la Junta Directiva de la Cámara de Comercio.

Don Jesualdo Cascales. Comisión de obreros de la Fábrica de Delmás.

Don Mariano Ponce.

Sres. Interventor y Tesorero de Ha cienda y Administrador de Rentas Públicas.

Comisión de obreros de la Casa Clemares

Auxiliar y Delegado del Trabajo. Director de los tranvias de Carta-

Ingeniero Jefe del Distrito Foresgr. A salde de Librilla.

Sr. Comisario de policia y agentes. Comisión del Ateneo de Divulgaeión Social.

Sr. Juez de Totana. Sr. Alcaide de Cehegin. Sres. Alealdes de Totana y Morata-

Don Francisco Piqueras.

Sr. Presidente de la Diputación. Secretario particular

El gobernador civil ha nombrado Secretario particular al señor Souan quien syer mismo se posesionó de su cargo y comenzó los trabajos en el Gobierno.

Nuestra enhorabuena.

Exploradores murcianos

Se invita a las familias de exploradores y a huestros protectores en general a visitar la Exposición de trabajos manuales hechos per explora-Domingo 7 de Enero, a las tres y media de la tarde dores que se inaugura hoy jueves a las ocho de la noche, en nuestro domicilio social - El Consejo Técnico.

ITHE GENERAL TO STREET TO THE POINT	COTIZACION DEL DIA 8
CON SUS CUADRILLAS DE PICADORES Y BANDEBILLEROS	Por telégrafo de la noche
Sobresaliente de espada: ANTONIO BOLIVAR, de Granada	Interior 4 % 69 85
Constitution as Espand. That Contract Dominant, as Contract	Amortisable 5 % 89'00
40. Deturnanden DECATOS de los sura com 10	Idem 4 % 79'25
18 Estupendos REGALOS de los que caen 18	Banco de Rapaña 555'50
1.º Un precioso per de novillas, rasa castellans2.º Una lujosa alcoba con armario de dos lunas3.º Una mag-	Tabacos
nifica maquina de coser y bordar4° Una estupenda bicicleta de carrera5° Otra magnifica bicicleta de ca-	Francos 47'65
racra.—C.C. Un hermose borrego, rara castellana. —Y dose aproximaciones consistentes en dose décimos de Loteria	프로그램 전에 100 HTML - 100 HTM - 100 HTML - 100
para la jaggada del dia 11 de Enero de 1984.	Dollars 7'66
Patrada de caballero 3 nesetas—Id. señoras, niños v militares, 1'50	Lires 64'15

Alcaldía de Murcia

Aviso a los industriales de este Término Municipal

Hego saber: Que durante los trainta y seis primaros dias laborables del ano actual y durante las horas de ceho a entoree, se verificará en la Jefatura de Industria en esta localidad, la comprobación y marca periódica anual de los aparatos de pesar y medir

Lo que se advierte a los comerciantes de este término Municipal a los efectos procedentes.

> Murcia 8 de Enero de 1934 El Alcalde,

J. BAUTISTA.

ROMEA

Empresa: VICENTE MARTINEZ

Compañía de Comedias Isabel Barrón-Ricardo Galache DE EFERO DE 1984 MOY JURY ...

A las diez de la nocke, DEBUT de la Compania.—¡Sensacional ESTRENO La comedia en tres actos, último gran éxito del Teatro Lars, de Madrid, original de don Jacinto Benavente, titulada

LA VERDAD INVENTADA

BUTACA, 8'(O PRESTAS; GENERAL, 0'60

Nota.—Mañana viernes, dos grandes funciones.—Por la tarde a las seis y media «La verdad inventada». Por la noche a las diez, estreno de «Juanito ATTOYO SO CASA >.

Orfeón murciano "Fernández Ca" ballero"

Festival en Alhama

Cumpliendo el principal de sus fines; la difusión y el cultivo amplio del arte de la música, el Orfeón Murciano «Fernández Caballero»; trabaja constantemente poniendo sus esfuergos, máximos en la realización de todo aquello que signifique algo en ese sentido de la cultura. Pretende desarrollar su obra «expusivamente murciana» no solo en la capital, sino en la provincia, y a ser posible en toda la región.

A tal efecto va a iniciar una serie de conciertos y representaciones en los principales pueblos, y por el noble afán que representan, no es aventurado augurar los éxitos más lisonjeros a estas giras artisticas.

La primera de ellas será el próximo domingo, día 7, a Alhama. En el solón «Espuña» de esta villa, a las nueve y medis de la noche se celebrará el festival extraordinario organizado por el orfeón para su presentación ante el público alhameño. El programs, muy variado y sugestivo. es como sigue; los magaíficos orfeones «El Romera:», «Remendé», «Fum Fum. y «Los Pessadores»; la populas sarsuela, letra de aulián Romea y música del maestro Fernández Caballero «El señor Joaquin», y, como fin de fiesta, el «Himno a Mureia». del malogrado poeta Jara Carrillo y músies de Emilio Ramires. Todas las partes del programa son de magnifioo valor y de insuperable beliess, y su realización constituye un verdadero alarde de gusto y de justesa en la interpretación.

Supone un buen esfuerzo y un gran sacrificio esta crusada de arte emprendido, teniendo en quenta los numerosos inconvenientes que hay que afrontar y la discipilna que precisa para actuar esta considerable masa coral, cuyos componentes se aproximan al centenar. Por ello serán justos los éxitos que indudablemente ha de aleanzar, de los que suponemos el primero el que obtengan en Alhama el próximo domingo, curo público habra de responder sumplidamente a la gentil visita de esta simpática organización murciana.

Mancomunidad Hidrográfica del Segura

Régimen de embalses DIA 2 DE ENERO DE 1984

Pantano	EMBALSE M. cábicos	DESAGÜE M. exbiecs
Quipar	24,110 118	00
Frensanta .		264 470
Talave	8.074.50)	299 808
Prentes	0. 12.144	48.742
Cereevade .	1167,283	. 00.00
· Mar	de State	o de 1984.

Teatro Circo Villar

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA Cine Sonoro con sparato EBKO CINAES

PROGRAMA PARA HOY Tarde a las 6 1/2.—Noche 10 1/4 Revista sonora.

La gallino de los huevos dc Oro

El dibujo cómico sonoro,

y estreno de la preciosa opereta Fox sonors,

Mis labios engañan

por Lilian Harvey

Nota. - El domingo,

ESCLAVITUD Formidable asunto sonoro, por

Dorothy Jordan

Central Cinema

Ei próximo sábado Cine Sonoro La maravillosa obra sonora con varias escenas en colores

explicada en español, El secreto del Mar por Fay Wray

Ei dominno,

Soy un fugitivo Impresionante film, interpretado por Paul Munich

Intesta Cinema

Programa para hoy Desde las cuatro de la tarde Reportage en español, y la preciosa producción Fox,

La feria de la vida Bellisimo poema por la eneantadora Janet Gaynor

Nots. -Manana viernes MARRUECOS Triunfo de Mariene Dietrich

Desde las tres de la tarde El interesants reportage taurino habiado en español, DEL PRADO A LA ARENA por Juan Belmente con la intervención de Mareiai Lalanda y la colosal obra Fox hablada

en español, Boso redentor por Chazies Farreli

El domingo, Juan Torena en el drama en español,

EL IMPOSTOR

para la jegodo del dia 11 de Enero de 1984. Entrada de caballero 3 pesetas—Id. señoras, niños y militares, 1'50 El Congreso celebra sesión

El socialista don Bienvenido Santos, es proproclamado diputado por Murcia

Por telégrafo

Madrid.—E' Congreso celebró sesión bajo la presidencia de Alba.

En los escaños se observa gran desanimación.

Se diseute la proclamación de don Bienvenido Santo, por el último luger de Murcis (espital).

Serrano Núñez propone que se procisme a Moreno Galvache, enumerando las anomalias que se dieron en la elección.

Le contesta el socialista Pret, defendiendo el dietamen.

Se desecha el voto, proclamándose a don Bienvenido Santos.

Se aprueba la convalidación del decreto ereando la Dirección General de Previsión y Acción Social.

Después de un pequeño debate, en el que intervienen Casanueva, Lamamié de Clairac, Cano Gomes, San José, se aprueban las actas de Huelva, pro-

elsmándose por los últimos lugares a los socialistas Sabras y Peña. Saborit protesta de que en Valdopeñas se destituyera al Ayantamiento

republicano, nombrando un alcalde monárquico. Badia interpela sobre política exterior.

Pide la renovación del Arancel y la revisión de Tratados.

Se procede a elegir los vocales del Tribunai de Garantias y viéndose

que era insuficien el número de diputados, se aplaze, Seguidamente se levantó la sesión.

Sobre el momento político

Ante una posible votación "Don sobre nulidad de las actas de Valencia

Se produciria una gran excisión dentro de los radicales y de las mismas derechas

Por telégrafo

Madrid.—Corren rumores de que las derechas valencianas presionanala Ceda y a los sgravios para que voten la nulidad de las actas de Valencia. El asunto ha levantado un gran revuelo.

En el caso de que se anularan, se origianria un serio disgusto, pnes Sam

per y otros radicales han amenazado con la escisión.

Zambién se produciria una escisión entre las derechas, si Gil Robles y Martinez de Velasco persistieran en votar la validez de esas actas.

Tanto los radicales como las derechas confian en lograr los votos de los

socialistas, per haéérseles aprobado las actas de Hnelva. La cuestión de la amnistia

También se hicieron muchos comentarios en el Congreso sobre el pro-

yecto de ampistia.

Las derechas según parece astán disgustadas y convinieron reunirse. Martinez de Velasco declaró que Lerrouz quebranta los propósitos con-

tenidos en la decieración ministerial. Los radicales repliean que no pueden admitir pue se gobierne desde la

oposición.

¿Discrepancias entre los ministros?

Algunos periódicos hablan de discrepancias entre los ministros. Algunos de elios son partidarios de que en lugar de la amnistia se conceda un amplio indnito.

Los propóeitos del ministro de susticia

El ministro de Justicia se propone imprimir con rapides el proyecto sobre haberes del Clero.

Las derechas y la amnistia

Mañana volverán a reunirse las derechas para tratar nuevamente del proyecto de amnistia.

Algunos persisten en presentar una proposición, lo que requeriria trámites reglamentarios, en los que se invertirian varios dias.

Estos dias se aprovecharian para buscar una solución.

Francisco Romero Penalva

AGENTE DE PRESTAMOS PARA EL

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

Préstamos amortizables primera hipoteca a largo plazo (hasta 50 años) sobre fincas rústicas y urbanas, hasta el 50 por 100 de su valor reembolsables a voluntad. Interés 6'50 por 100.—Préstamos especiales para el fomento de la construcción de poblaciones importantes

Gestiones para la compra de Cédulas Hipotecarias al 415 por 100 privilegiadas con el caracter de Efectos Públicos, cotizables como valores del

Hetado. Apoderamientos gratuítos para los prestatarios de provincias. Informes gratis y folletos a quien los solicite.

DIRECCION: Paseo de Garay, 8, (frente al Puente Nuevo). TELEFONO 1889.—MURCIA

Rodriguez y Pobil s. L.

Materiales y Pavimentos

DEPÓSITO DE CRMENTOS DE LAS MEJORES MARGAS GALES EIDRÁULICAS, LADRILLO MURCO, TUNBRÍAS DE GRES, IDEN DE BARRO, WHIAR, PAVINENTON, MRG., MRG.

ROPECIALIDAD EN ANULUJOS SEVILLANOS

Pábrica de Mosáicos Hidránlicos y Piedra Artificiai Dirección Técnica por Arquitecto

Almaneanes y Despache PORCHE S. ANTONIO, 9 y 11 Teléfono, 1422

l'Abrica de Mosálees AGUADORES, S Teléfone, 1606

Por los niños pobres

Suscripción de Radio-Murcia

Radio Murcia > ha organizado una suscripción para comprar ropas y efectos a los niños pobres de Mureia.

En el último número de la Revista Radio Mureia se publican los nombres de los generosos donantes que se han dignado acudir a tan humanitario requerimiento.

Plausible es la iniciativa y de espe rar es que se favoresea tan loable empresa per el impulso que la ha dado vida y por los fines que se persiguen.

continuación publicamos parte de la primera liste de donantes:

«Radio-Mureia» 100 pesetas. Don José Antonio Navarro 5. Don Antonio Navarro 20. Don Francisco Flores Guillamón 20

Don Juan Lópes Ferrer 20. Don Félix Reverte 2. Don Pedro López Urrea 8.

Don Jesualdo Caserles Valiente 2. Don Acisolo Crespo 1. Sra. Vda. de García Alearez 5.

Don Antonio Sánches 2. Don Agapito Beltrán Linares 10 Don Juan Campoy 2. Don Clemente Martines 2.

Don Antonio Campillo Fernándes 5.

Don José Triviño Sánchez 5. Don Pedro Marifaca 2 Don Andrés Jiménes 1. Empresa del Teatro Romea 10. Optica Tormo 2.

Don Fermin García Pujante 2. Ageneia del Sol 10. Don Antonio Serrano Mansana-

Don Carlos Penafiel Aleazar 2. Doña Dolores Bisya de Millán 1'50. Don Bamón Giribet 2. Don Julio Perona 5. Don José Ruiz Séiquer 5.

Don Emilio Gil Moreno 5. Don Autonio Saura 1. Don Antonio Alemán Guillamón 5. Don Fernando Fernándes Reyes 5.

Don José Montesinos Hardil. Don Angel Fernándes Cebrián 5. Don Antonio Zambudio 1. Don Saturnino Flores Erades 1.

Boletin Religioso

Señores Mengual y Martines 10.

ENERO-1984

Mete mes consta de 81 dias. Está consagrado al Niño Jesús. Toque de Alba per la mañana a las einec y media.

Toque de oraciones per la tarde s las eineo y media.

Santoral

Dia 4

Jueves.—San Aquilino, Santa Benedicta y San Gregorio.

VELA Y ALUMBRADO Se desembre por la maiana a las

Se reserva por la tarde a las cuatro y media

Dia 4.—En Madre de Dios. Die 5.- En San Lorenso.

CULTOS

Bu la Catedral

El coro por la mañana a las nuevo con Miss de Prima y Conventual y horas meneres. Prima, Tereia, Misa eantada, Sexta y Mona.

Per la tarde a las cuatro Visperas, Completas, Maitimes y Landes.

Misas en los dias festivos

A las seis y media, con el canto del Santo Rosavio.

A las siete, con plática por don Tomás Gil. A las siete y media, con plática por

el M. I. Sr. Magistral, don Saturnino Fernandes Sánches. A las ocho, con plática por el Muy

I. Sr. don José Miguel Navarro. A las nueve, misa de Prima, por el M. I. Sr. don Jesús Lucea.

A las nueve y media, misa Conventual. A las once, miss con plátics por el

M. I. Sr. don Ceferino Sandoval. A las doce, con plática por el Muy L. Sr. don José Hernándes.

Rosario de las Santas Llagas Por la tarde a las eineo, con plátiea.

En Reparadores

Per la mañana a las siete Expesición de S. D. M. y misa rezada, y per la tarde a las eineo Reserva con Bendición.

An San Bartolomé

Misas fijas los domingos y dias festivos, a las siete, ceho, nueve, dies, gree, does y ura.

Diversas noticias de Barcelona

A Companys se le oponen algunas dificultades

Por Telégrafo

Barcelons. —Companys recibió al cuerpo consular. Pronunciaron discursos el alcalde y Companys ensalzando a Maciá. Afirmaron que su espíritu perdurará en Cataluña.

La formación de nuevo Gobierno

Companys terminó sus gestiones para la formación de nuevo Gobierno de concentración.

El G upo de Estat Catalá le opuso algunas dificultades.

Pistoleros que asaltan un tranvia

Un grapo de pistoleros asaltaron dos tranvias, y eneshonanno al conductor y al cobrador, arroiaron anos liquidos inflamables, incendiando los ve" hieulos.

Vendedores de cocaina, detenidos

Han sido detenidos los componentes de una bauda que se dedicaba al tráfico de coesina.

Se les recogieron onormes cantidades.

Notas deportivas

Sobre el caso Zamora

En nuestro colega «La Verdad» hemos icído la noticia de que el Murcia se propone pedir la aplicación del Reglamento al jugador Francisco Zamora por habérsele impuesto ya tres multas.

De llevarse a efecto tal propósito, significaria el mayor de los atropellos cometidos hasta el dís, dentro de las organizaciones futbolísticas.

Zamore, aun no habiendo adquirido toda la forma necesaria, lo que podria achacarse a muchas causas, no imputables al propio jugador, sigue siendo superior a Gareia, por muehos codos, y elemento que se compenetraria facilmente con Garrets, dando por supuesto que a Garreta se le mantenga en el centro de la delantera y no se hagan ya más pruebas. Pero si esto no fuera suficiente, debería bastar el pasado de Zamorita, para guardarle más consideraciones. Zamora sufrió la fractura de la clavícula en un competido torneo regional; Zamera sufrió la fractura del maxilar en un partido contra el Hérsules y Zamora sacó al elub la temporada última del abismo a donde se dirigís, por mala orientación. Aun estando en franca decadencia, que no lo está. merecía otras consideraciones.

En cambio, el Murcia sigue pagando y pagando sueldos a jugadores que ni dan rendimiento, ni desgraciadamente lo van a dar. Ya es hora de que se vayan orientando las cosas en un sentido de equidad y de defensa de los intereses del elub, sin personalismos de ninguna elase. El que rinda más en el campo, ese es quien debe alinearse en los partidos; esto es, el que quiera un puesto de titular que lo gane.

No entramos en el terreno de lo discutible que es la petición del Mureis. toda vez que el Regiamento lo que hace es que autoriza a la Federación Regional para castigar a los jugadores con suspensión de tres a ocho semanas siempre que las multas hayan quedado firmes o sea, que se hayan comunicado a dieho organismo, al propio tiempo que al jugador. Ignoramos si esos trámites se han eumplid. Pero no nos interesa. Lo único que analizamos es el aspecto moral de la enestión.

En bien del futbol local y en bien de todos, entendemos que es un mal paso el que daría el Murcia, de formular o insistir, si la ha formulado, en la petición de referencia.

LIBCANO

JUGUETES

BONITOS Y BARATOS

Plateria, 58 y 60

Teléfono, 2620

Círculo Católico

Festival infantil «Arbol de Navidad>

CUARTA LISTA

Doña Asunción Cañada, viuda de Closa 5 pesetas.

Dona Mercedes Bosch, en recuerdo de su difunto esposo don Ricardo Co

dorniu 5. Den Antonio Aroca Rodrigues 5. Don Manuel Rebordosa Sadurní 5.

Don Francisco Martines Garcia 10. Don Jaime Ferran Pascual 5.

Don Anastasio Martinez Cerezo 5,

B) Imposiciones

Imposiciones a plano de 8 meses . .

ca foto norma para las impostatones a plane.

Director de la Fábrica pequeña de la Seda 5.

Un empleado de idem 5. Don Andrés Almansa Wolero 15. Don Joaquin Bosque Leal 2. Don Pedro Lopes Gil 5. Don Rafael Castillo Sains 5. D. Laureano Albaladejo Celdrán 5. Don Pedro Lemus Rubio 5. Don Agustin Virgiti, ingeniero, 15. Regimiento de Artilleria 15. Don José Maria López Medina 2. Don José Quereop Bolarin 5

DONATIVOS EN ESPECIE Dona Dolores Torres Garcia Otazo. una dosena de juguetes.

Sigue abierta la suscripción.

B por 100 .

property to the same of the transfer of the same of th

Internacional de Industria y Comercio

CAPITAL 30.000.000 DB PESETAS

Oasa Central: MADRID.—Sucursal de MURCIA: Fermin Galán, 72 Bancos afiliados: Banco de Valencia. Banco de Castellón, Banca Marsans S. A. Banco Comercial de Barcelona.—Efectúa toda clase de operaciones de Banca TIPOS DE INTERES

Desde 1.º de Julio de 1988 y a virtud de la norma del Consejo Superior Baneario, de observancia general y obligatoria para toda la Banca operante en Repaire, éste Banco no podrá abonar interesce superiores a los siguientes: L—CUENTAS CORRIENTES

A la vista. 2 per 100 anual

A) Libretas ordinarias de aborro de exalguier class, tengan o no condictiones limitativas. . . . 8 y 112 por 100 annal

8'80 por 100 » Imposiciones a seis meses . . Imposiciones a doce meses o mas. . 4 por 100 Regirán para las exentas corrientes a pinno, los tipos máximos sensindos

Agrupación de eursillistas del 81 y 38 del Megisterio, de Murcia

Se convoca a todos los señores asoelados y compañeros que descen asociarse, a la Asamblea General que se ha de celebrar en esta Recuela Normal y a las cuatro de la tarde del día 5 de los corrientes, donde se ha de elegir Junta Directiva y tratar asuntos de gran importancia para nuestros intereses.—Por la Comisión, J, Esteve.

De espectáculos

Romea

Anoshe reapareció en este Teatro la Compañia del maestro Guerrero, que puso en essena el primer seto de «El Ama» y estrenó el sainete musicado de Torres del Alamo y Senjo, y Guerrero, Miss Guindalera.

En «El Ama» renovaron sus éxitos los restautes de la Companie, Meria Badís, Calvo de Rojas. Rosita Cadenas y Sagi Vels. Muy acertado, como de sostumbre el señor Lledó y la se-

SOPE Avgote. «Miss Guindslera es un sainete f'ogisimo tanto de másica como de letra. Una farsa pletórica de retruécenos y con una musequilia facil y sin gran inspiración. Le salva la brillante actuación de la compañía que le presta calor y la voloriza.

Al terminar dieron un concierto las principales partes de la compañía a base de romansas de saranelas de Guerrero, constituyendo un éxito para todos ellos.

Antonio de la Peña MEDICO OCULISTA

COMBULTA DE 11 a 1 San Lorenso, 11

Ante una nueva revo-

lución. La ha armado Ricardo Biasques, poniendo a la venta el'DIABLOTIN, a 0'951 No se equivoque, Bazar Murciano

Plateria.

VISITAD El Museo Provincial de Murcia

Notable colección arqueológica, principalmente de la Edad de los Metales.—«Belén» de Salzillo, con 529 figuras policromadas. - Galería de pinturas de artistas

clásicos y regionales Extrada libre diaria Plaza del Obispo Fratos (Antes de la Trinidad).

Precios del Mercado

Reincián de los géneros que se han rendide on la Lonja on el día de ayes son les procies que a continuación se

expressm.

HORVALISAD Patatas 0'28; Tomates 0'28; Bajocas O'Où Pimientos monudos O'Ou Fimien tes gordes 1'40, Bonistes 0'00, Chirivias 0'50; Nabicoles 0'20; Cebellas ason 0'11; Guisantes 0'90; Aleacheins, 1'75; Habas, 0'53; Ajes seece, 0'60; Apies 8'45; Cartos 6'45.

PRUTAS Melesstenes, 0'00; Mannana 0'00; Ciruelas 9'00; Perce 1'00; Peras 1'20; Peretas 0'00; Albaricoques 0'00; Xisperos 9'90; Ceremas 9'00; Melenes 5'49; Maranias 0'00) Limence 0'15; Sandias 9'00; Dáiles 2'80; Granadas 8'00, Uva

GREEROS DE CUERTA (Decema)

Calabasa tetamera 00'00; Calabasas tiernas 0'00; Pepinos 0'00; Cebella tieras 0'63; Berengenas 0'30; Ales tiornes 0'03; Lockwans 0'50; Coles #80, Celifleres 5'50; Rábanes 0'00; Assigns 0'10.

PESCADERIA

Ratrada de pescendo en el éla de eyor year la vonte:

Morium 2'00; Percedilla 4"00; Atta 7'90; More 5'00; Calain 8'03; Rapersder 4'00, Pajel 4'00, Besuges 8'00, Cale mares 6'00, Sibias 3'00; Pulpes 2'03; Gallinas 0'90; Derada 2'00; Magres 2'00; Baselne 0'09; Salmenetes 7'84, Sardinas 1'20; Bogs 1'20; Bequesta 1'43 Chimete 0'03; Majel 8'08.

Languettace 08'00; Gambon 7'00; All: major 1904 Longuedon 1986

Diablotin de tratal Es el único juego que desarrolla la habi lidad manual y estimula el cerebro. Puede sustituir a palabras cruzadas y a todo juego de paciencia.

El único juego que puede jugarse solo o en sociedad y en todas partes.

venta en el BAZAR MURCIANO

125 to 2 4 w

Agancia de encargos y transpor

tes a domicilio de

Santiago Marcos Transportes de paquetes y mercancias en general por autocamiones

a domicilio, entre MADRID: Lopez de Vega, núm. 6.—Teléfono, núm. 11.512

MURCIA: Cale de Pascual.—Teléfono, núm. 2854

La Maquinista de Levante

Sociedad Minera-Metalurgica Zapata Portmán, S. A.-La Unión-Cartagena

Casa fundada en 1890

Grandes talleres de fundición, calderería, maquinaria y electricidad. Bombas centrífugas, separadoras magnéticas, mo inos y trituradoras, motores eléctricos de Suth & Rosonc, motores fijos y marinos. Avance para aceites pesados. Construcción de toda clase de aparatos relacionados con las industrias mineral y metalúrgicas. Especiatidad en instalaciones de preparación mecánicas de minerales. Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 150 caballos



Unión Española do Explosivos

SOOIEDAD ANONIMA DOMICILIADA BE BILBAC LECOURSAL RN MADRID: CALLE DE VILLANCEVA, NOM, 11

Fabricas en Vizcaya Luchana, Elorrieta y Gabaurriba; on Oviedo La Monjoya ; en Madrid, en Sevila (El Empalme); en Cartagena; en Baresiona Badalona: en Málaga: en Máceres (Aldes Moret y en Lisboa. PRODUCTOS QUIMICOS.—Acidos Silitáricos y Hadam, Cloridico, Nitri- SERVICIOS DEL MEDITERRANEJ A CUBA Y MEJICO Y DEL MEDITERRA. ec. Gliceriass, Salistos de Soss, de Cabre, de Zine; Hierro y Férrico; Sai comun: C'oratos: Barnices Marca Necal; olac: Materia: Colorantes; clodión 11 Expedición cada 2 meses, saliendo de Barcelona el 16, de l'arragona (fac)

Mitratos: Gloraros. ESPECIALIDADES PARA LAAGRICULTURA, -Superlostatos; Abonos Compuestos: Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; Citratos de Som y de Potasa; Cloruro Minerales y Orgánicos; de Potasa; Sulfatos de Amoniaco y de Potasa; Silvinitas; Escorias Orgánicas, Bultatos de Cobre y Hierro; Auntre: Maquinaria Agrigola y Accesorios, Motores a Gasolina y de Aceites Perados.

Elaboratorios para el análisis gratuito y souquisto de los terrenos y determinación de los abonos más apreniados. XPLOSITOS Y ARTIONLOS DE CAZA.-Dinamitas; Mechas: Detonsdores; Pélveras es Miss y de Casa; Cartacheria cargada y vacia de las mejores marcas Extranjeras y Macionales; Mucopetes para casa; Armas; ata eta. Para padidos y demas detalless digigires al REPRESENTANTE en MUR-CIA den GERONIMO LOPEZ, calle de Angel Guirro, número, 1 (antigna casa Para informes y detalles: en las Agencias de la Compania. En Madrid, Calle de don Gerénime Bais)

Badersa eamsitades desta 180 Pies

TELEFUNKEN

19 1/ Act a land state of the land a land and a land highest a land a land highest and a land a land a land highest a land a land a land a land highest a land a land a land a land highest a land a l liavones dense so passion unesso al sella seco, edicion tales Pick-Upp Ambilitationes-Aperator succes are, etc. Demontagiones gratis

Brugarolas y Jompalia

Sociedad, 10

Marcia

Tetiono 1230

Compania Trasatlantica

(VAPORES CORREOS ESPAÑOLES)

Servicios rápidos y regulares spara pasajes y carga entre España y Ultramar

LINEA DEL CANTABRICO A CUBA-MEJICO 12. Expediciones andaiss, samendo de dinoso y Santader el 25, de Gijón el 21 y de Coraña el 27 de cada mes, para Habana y Veracraz LINEA, DEL MEDITER RANEO A PUERTO, RICO VENEZUELA-COLOM BIA Y PANAMA

12 Expediciones anuales saliendo de Barcelona el 20, de Valencia el 21, de Mala ga el 22 y de Cádiz el 21 de cada mas, para Canarias, San Juan de Puerto Rico Santo Domingo (fac), La Guayra, Puerto Capello, Curação. Puerto Colombia y Cristobal.

NEO Y VEM - LOCK COBY A CEVLYO YNERICY 16, de Valencia el 17, de Alicante (fac) el 17, de Málaga el 18, y de Cádlz el

para Bilbao, Santander, Gijón, Coruña, Habana y Veracruz Tarragona (fac) el lo de Valencia el 17, de Alicente (fac) el 18, de Malaga el 19, Le Calizei 20 y de Vigo (fac) el 22, pira New-york, daoina, Paerto Barrios Puerto Limón y Cristobal

Bervicio tipo Gran Hotel. - I. S. H. - Badiotelefonia. - Orquesta, etc. Las comodidades y trato de que disfruta el pasaje se mantienen a la altura tradicional de la Compania.

l'ambien tiene establec da esta Compania una red de servicios combinados para los principales puertos del mando servidos por lineas regulares. de Alesia, 48.



Planchas ondulaulas para cubiertas Idem lisas

Dapósitos da todos tamaños

Propietarios; Maestros de obras, pedir presios y referencias a los deposita vios en esta provincia.

BRUGAROLAS Y COMPANIA

Sociedad, 10 y Carretera de Alcantarilla, 12 TRLEFONO, 1259 Y 2817



REUMATOL gots, artificiano, obesidad, arterio-exclurada, etc. Dissolve y climina el écido érica activos la astriction, quite el délier activo las grancei annocato la arias. Con el es terbis, se suelos alors y transfer

AGUAS MINERALES NATURALES PURGANTES DEPURATIVAS.

FAVORITA, CAILAILA BA

PROPIETARIOS: HIJOS DE R.J. CHAMARIL. ANTONIO MALRA. 12. MADRID JABON SALES, DE CARABAÑA: PASTILLA-1,25 Y 0,80 PESETAS

Plater 66

Auro

Andread II District Line 10 (1111 11 ... tido en articulos de Perfumeria)o(Productes de la

9494

CALLE MAYOR 33

SUGURSAL EN GARTAGENA:

La hija del Maestro de Escuela

- Usted no necesita nada, pero tiene sobrines

pobres. -¡Vaya por mis sobrinos, puesto que así lo desea usted!

El señor Leveux continuó:

Foliatta de ML TIEMPO

«Dejo a mi amigo Juan Pedro Mathies, para que los reparta entre sus sobrinos, si así le parecs, enatrocientos mil francos.>

El aldeano se sublevo.

-Dájeme usted-exclamó el testador-; si no, no vamos a seabar nunca.

Dejo una renta de dos mil francos anuales a Diodet Maillard, para que mantenga a mi caballo hasta que muera. Cuando esto ocurra, el capital que forma esa renta volverá al euerpo de la sucesión.

Dejo a Miguel, mi orisdo, además de todo cuanto me ha robado, una renta vitalicia de selecientos francos anuales. También le dejo mi perro, como recaerdo de fidelidad.

»A mi notario de Besancon le dejo veinticinco mi. francos, porque es un hombre honrado que ha sido siem pre digno de mi confianza.

Dejo mil francos al doctor Brochet, por los cuidados que me ha prodigado. Es un bribón muy astuto, pero él mismo se venderá sigúa dis.

.Dejo veinticinco mili frat cos al joven Miliet, escaltor en la misma ciudad, para que vaya a Paris a perf socionarse en su arte y liegue a ser una de las giorias de muestra provircia.»

-¡Perfectamentel -dijo el aldeano-; pero, a

propósito del doetor, he de decirle que ayer vino a preguntarme si sabia que usted tuviese otro hijo además de Jacobo Bartrand.

-1Q1é le contesté usted?

-Que lo ignoraba; y así era. -Sospeeho que medita alguna infamia-dijo después de breve silencio ... ¡Pero nada me imports! Ni le temo, ni temo a sus drogas. Es una estatua de mármol sobre un velcán. ¡Alma de cieno, o mucho me equivoco!

El secor Lerorx signió escribiendo:

Diez mil francos al hijo de Justo Magnier, a quien su padre, un día que estaba borracho, rompió una pierna.

»Ciuco milífancos a cada uno de mis arrendatarios, que son sesenta.

-Cien mil frances a las aldeas de Champearré y Frey coller, para que se libre de quintas a todos los jóvenes que entren en ella y esigan soldedos al são en que yo muera. » Asimismo...»

-Dispense usted-dijo el sidesno-; no se necesitaván cien mil francos para librar a los mosos de una quinta.

«El sobrante de esa suma, si lo hubiere, servirá para arregiar el abrevadero de Fraysolles. Tres mil francos para los dos lefiadores de

mi selva de Champearré. »Mit francos al señor Grissy, en recuerdo de lo mucho que me ha hecho reir con sus cuen-

»Diez mi! francos a la mujer de Juan Bregaudet, con la condición de que no dará nunca más de un franco de una vez a su esposo.»

-Esa es una buena aeción; pero no veo sún a quién destina usted la mayor parte. - Psoiencial...

«Mil francos a cada uno de los veinte pobres

a los enales doy de comer to tos los domingos. Dos mil trescientos francos de renta al señor Cremarz, un infelis borracho que ha sido pro-